



# 大崎町協力隊通信 vol. 17

皆さん、こんにちは。地域おこし協力隊の藤永です。大崎町に来て早2か月が経ちました。国道周辺の飲食店にはほぼ行けたのではないのでしょうか。全て美味しかったです。また行きます。何度でも行きます。

他にもパッションフルーツ農家さんのところにお世話になりまして、パッションフルーツの収穫体験もさせていただきました。

高温多湿のハウスの中での収穫でしたので、一気に汗が噴き出しました。

パッションフルーツについて色々教えてください感謝しております。

最後に試食させていただいたパッションフルーツがものすごく美味しかったです！

また収穫のお手伝いができたらと思います。



また、ありがたいことにテレビの取材も受けさせていただきました。

KTSのライブニュース内のワンコーナー「大隅フラッシュ」です。

YouTubeにもありますのでよろしかったら見てください。

今回のメインが高辻選手でしたが、選手より目立つスタッフになろうと思います。

今後も継続的に取材を受けられるようになれば、ビーチバレーを通じて大崎町のPR活動に繋がりますので、これからも頑張っていきたいと思います。

ここで、私、藤永からのお知らせです。

この数週間、今の私のスキルで大崎町の町民の皆さんに貢献できることも考えておりました。

私には、13年間整骨院で働いてきて10万人以上の患者様を診させていただいたスキルがあります。このスキルを活かせないかと考えました。

- 日常生活を送るだけでもつらい方。
- 仕事中に体のどこかが痛む方。
- スポーツをやっている時に体が痛む方。

色々な悩みがあると思います。その悩みに応えられるように『健康教室』を開催しようと考えております。現時点では9月からという形で、場所や時間が未定です。社会福祉協議会の方々とも相談させていただいております。

進展がありましたら、こちらのインスタグラムでお知らせしますので、よろしかったらフォローのほどお願いします。

